

## TENONS-NOUS PRÊTS À SUIVRE JÉSUS ET SOYONS PORTEURS DE BONNE NOUVELLE

Ce dimanche, la communauté paroissiale Bienheureux Frédéric Ozanam en Pays de Colombey a célébré la Parole de Dieu. Le fil rouge de la célébration était « Tenons-nous prêts à suivre Jésus et soyons porteurs de Bonne Nouvelle ». Elle nous partage le commentaire de l'Évangile de Jean 1,35-42.

« Que cherchez-vous ? » dit Jésus aux disciples. « Où demeures-tu ? » lui dirent-ils. Et Jésus de leur répondre : « Venez et voyez ! » Ce dialogue ne correspond-il pas à nos propres recherches d'aujourd'hui ? Que cherchons-nous ? Quel sens voulons-nous donner à notre vie ? Heureux celui qui se met à l'écoute ; heureux celui qui veut croire que sa vie ne prendra tout son sens que s'il entre en relation avec les autres. Nous sommes invités à nous laisser transporter par Dieu qui vient ouvrir nos oreilles, invités à nous laisser transpercer par le regard de Jésus, nous ne pouvons trouver sens à notre vie que parce que nous vivons en communion les uns avec les autres. C'est en nous laissant transporter par les autres, par ce Dieu qui nous appelle, que nous pourrions pleinement nous accomplir. C'est ensemble que nous formons l'Église et nous vivons du même Esprit. Soyons de ces serviteurs qui se mettent à l'écoute de leur Seigneur. Même si le doute peut nous envahir quelques fois, même s'il nous arrive de Dire à Dieu : « Où demeures-tu ? » Entendons-le nous répondre : « Venez et voyez ! »

Venez et voyez comme elle est belle la maison du Royaume, cette demeure où tous, chacun et chacune, nous avons notre place réservée.